

Absender:

Herr Plock im Stadtbezirksrat 331

20-12909

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Jugendplatz Sackweg

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

24.02.2020

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 331 Nordstadt (zur Beantwortung)

05.03.2020

Status

Ö

Sachverhalt:

Der Bau der Stadtstraße Nord wird zwischen Hamburger Straße und Mittelweg bis auf weiteres nicht umgesetzt. Dadurch wird auch der geplante neue Jugendplatz an der Hamburger Straße nicht gebaut und der Jugendplatz Sackweg bleibt erhalten. Inzwischen sind die ersten Bewohner im Nördlichen Ringgebiet eingezogen, darunter auch Familien mit Kindern. Den meisten wird die Infrastruktur im näheren Umfeld nicht bekannt sein. Das führt dazu, dass der Jugendplatz nicht so intensiv genutzt wird wie es wünschenswert wäre.

Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist vorgesehen, auf den Jugendplatz Sackweg durch ein Hinweisschild am Mittelweg hinzuweisen?
2. Welche weiteren Möglichkeiten (Flyer, Umgebungskarten,...) sieht die Verwaltung, um die Bekanntheit des Jugendplatzes zu verbessern?
3. Ist eine Aufwertung des Jugendplatzes durch eine bessere Ausstattung vorgesehen?

gez.

Christian Plock

Anlage/n:

keine